

# *Aumenta entrada de turistas a destino cubano Jardines del Rey*

---



Ciego de Avila, 15 dic (RHC-PL) La llegada de turistas al destino cubano Jardines del Rey continúa en aumento, luego de la recuperación de las instalaciones hoteleras seriamente afectadas por el azote del huracán Irma.

Alrededor de cuatro mil veraneantes están alojados en los hoteles de los Cayos Coco y Guillermo, primordialmente, de Canadá e Inglaterra, los principales mercados emisores que tiene el polo de recreo ubicado en el litoral norte de Ciego de Avila.

Iyolexis Correa, delegada del Ministerio del Turismo en la provincia avileña, explicó que el destino se enfrenta a la temporada alta con una nueva imagen y mejor confort de sus instalaciones, acorde con los estándares que exigen los mercados.

Actualmente el aeropuerto internacional de Cayo Coco recibe operaciones de las líneas Sunwing, Transat, Air Canada, Cubana de Aviación, Thomas Cook y Blue Panorama, y en lo que resta de temporada se incorporarán otras.

Hoy la región exhibe sus playas con una mejor calidad debido a que los vientos y las fuertes olas rellenaron de arena las partes afectadas y ahora el área de sol es más amplia, mientras, la vegetación muestra cierta recuperación.

Jardines del Rey cuenta con 18 hoteles, categorías cuatro y cinco estrellas y unas ocho mil 28 habitaciones en los cayos Coco y Guillermo, únicos con desarrollo constructivo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150477-aumenta-entrada-de-turistas-a-destino-cubano-jardines-del-rey>



**Radio Habana Cuba**